

Subvention à l'Association «Mouvement Français pour la Qualité» - Congrès de métrologie

M. LE MAIRE, Rapporteur : Le Collège Métrologie du Mouvement Français pour la Qualité a retenu la Ville de Besançon en concurrence avec Nantes et Poitiers, pour accueillir la 8^{ème} édition du Congrès International de Métrologie qui se déroulera à Micropolis du 20 au 23 octobre 1997.

Besançon accueillera 500 congressistes : industriels, chercheurs, enseignants, scientifiques, d'une trentaine de nationalités différentes.

L'objectif de ce congrès est de faire le point sur des techniques originales et des systèmes d'étalonnage et de mesure opérationnels ou en cours de développement. Il a la volonté de présenter les évolutions de la fonction métrologique dans l'entreprise au niveau national et international.

Le choix s'est porté sur Besançon en raison des nombreux atouts que la Ville développe dans les domaines de la métrologie, du temps fréquence et d'une manière générale de la haute précision dans les microtechniques, et grâce à la qualité des entreprises industrielles et laboratoires de Besançon.

Le Mouvement Français pour la Qualité demande à la Ville une participation financière permettant de couvrir le coût de deux prestations :

- location des espaces de Micropolis,
- navettes bus nécessaires au congrès.

Le Conseil Municipal est invité à voter une subvention de 125 825 F à l'Association, à prélever sur les crédits inscrits au chapitre 92.90/65748.30200 qu'il convient d'abonder par un transfert de crédits de 7 825 F du chapitre 92.90/6068.30200.

Après en avoir délibéré et sur avis favorables des Commissions Economie - Emploi - Tourisme et du Budget, le Conseil Municipal, à l'unanimité, en décide ainsi.

Récépissé préfectoral du 2 octobre 1997.